## Propone BCE crear Ministerio de Finanzas (Reforma 02/06/2011)

Propone BCE crear Ministerio de Finanzas (Reforma 02/06/2011) Propuso la creación de un ministerio de Finanzas en la Eurozona para proseguir el proceso de integración económica. Foto: AP El organismo, precisó Trichet, vigilaría políticas presupuestarias y políticas en materia de competitividad AP y AFP Frankfurt, Alemania (2 junio 2011).- El presidente del Banco Central Europeo, Jean-Claude Trichet, propuso crear un Ministerio de Finanzas en la Eurozona. "¿Sería una idea demasiado audaz contemplar, en el plano económico, un Ministerio de Finanzas de la Unión?", cuestionó el funcionario, tras recibir un reconocimiento en Alemania. Dicho organismo no tendría que administrar un importante presupuesto federal, pero ejercería directamente responsabilidades en al menos tres campos, declaró el titular del BCE. "Vigilancia de las políticas presupuestarias y políticas en materia de competitividad: las responsabilidades que asumen generalmente los gobiernos en lo que respecta al sector financiero integrado de la Unión y la representación de la confederación de la Unión en el seno de las instituciones financieras internacionales", precisó. La Unión Europea, explicó Trichet, debería tener un control más estricto sobre el gasto de los gobiernos nacionales para fortalecer la unión monetaria de los 17 países de la zona y prevenir futuras crisis causadas por elevadas deudas soberanas. Los funcionarios de la Unión, propuso el titular del Banco, deberían tomar directamente decisiones de gasto para los países en dificultades financieras, si -como en el caso de Grecia- ya han sido rescatados y no logran reducir sus déficits. "Una manera en que se podría imaginar esto es que las autoridades europeas tengan el derecho de veto sobre algunas decisiones de política económica nacional", dijo Trichet. "El mandato podría incluir, en particular, rubros principales del gasto fiscal y elementos esenciales para la competitividad del país". Trichet, quien dejará el cargo al expirar su mandato el 31 de octubre, hizo sus declaraciones en Aquisgrán, Alemania, al recibir de la ciudad el Premio Internacional Carlomagno, en reconocimiento de sus servicios a nombre de la unificación europea.